
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

平成３０年第１回串間市議会（３月定例会）

順 位
議席

番号
氏 名 質 問 要 旨 答弁を求める者

１ １

内藤 圭亮

３月５日

（月）

１ 再生エネルギーの活用について

２ 都井岬再生計画について

３ 高松漁村広場の単独事業の中身について

４ にぎわい創出・企業立地について

５ 市民病院の経営について

６ 中心市街地・駅前の道路について

市長

市長

市長

市長

事務長

市長

２ ９

井手 明人

３月５日

（月）

１ 施政方針について

２ 観光振興について

（１）都井岬再開発について

（２）ジオパークについて

（３）高松キャンプ公園について

（４）産業観光について

３ ふるさと納税について

４ 福島高校存続問題について

５ ゴミ不法投棄問題について

６ 公共施設等総合管理計画について

市長

市長

市長

市長

市長

市長

教育長

市長

市長

３ 14

福添 忠義

３月５日

（月）

１ 平成３０年度串間市政の運営について

２ 市民所得の現況と向上策について

３ 市民病院の整備と経営健全化について

４ 生活環境の整備について

５ 福祉の充実について

６ 教育の充実について

７ 懸案事項の解決について

８ その他市政に関すること

市長

市長

市長

市長・選管委員長

市長

市長・教育委員長

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長

４ ８

瀬尾 俊郎

３月６日

（火）

１ 市長の政治姿勢について

２ 農林水産業について

３ 観光振興について

４ 教育行政について

５ 地域の活性化対策について

市長

市長

市長

市長・教育長

市長

５ 11

岩下 幸良

３月６日

（火）

１ 市長の政治姿勢

２ 教育行政について

市長

教育長

６ 12

黒水憲一郎

３月６日

（火）

１ 施政方針について

（１）東九州自動車道

（２）道の駅

（３）公開質問書

（４）地産地商

（５）ＣＡＳフリージング・チルド・システム

市長

市長

市長

市長

市長



（６）高松漁村広場

（７）志布志との交流

（８）人財

（９）ＪＲ日南線

（10）市税収

（11）４４８

２ 教育について

（１）地域創生学

３ 市民病院について

（１）座談会

４ 裁判について

５ メンタルダウン対策について

６ 民泊について

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長・教育長

市長・病院事業管理者

市長

市長

市長

７ ３

坂中 喜博

３月７日

（水）

１ 市長の政治姿勢について

２ 教育行政について

３ 商工・観光振興について

４ 農業振興について

５ 医療・介護・福祉について

６ 市民生活について

市長・課長

教育長・課長

課長

課長

課長

課長

８ 13

門田 国光

３月７日

（水）

１ 市長の施政方針について

（１）財政運営と行政改革

（２）ふるさと納税の結果と反省点

（３）中心市街地活性化（道の駅）

（４）国保運営について

（５）第１次産業について

①林道について

（６）市民サービスの向上

①水道未普及地

②総合窓口

（７）病院経営について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・事務長

９ ２

菊永 宏親

３月７日

（水）

１ 市長の政治姿勢について

（１）クシマゲンキプランと新年度予算について

（２）本市の産業振興について

（３）食の拠点施設「いこいの里」について

（４）道の駅構想について

（５）市民の健康づくりについて

（６）ふるさと納税について

市長

市長

市長

市長

市長

市長

10 10

中村 利春

３月８日

（木）

１ 市長の政治姿勢について

（１）施政方針について

（２）当初予算について

２ 連携型中高一貫教育校の検証は

３ 市内の雇用状況と高卒者大卒者の就職状況は

４ 市内の企業の操業状況は

５ 新たな再生可能エネルギーについて

市長

市長

教育長

市長

市長

市長



６ ふるさと納税について

７ 第４次自立推進行政改革プランについて

８ 起業・既業支援プロジェクト活用者の現状は

９ 農林水産行政について

（１）森林経営計画と森林伐採届け出状況は

（２）農・畜物次世代オリジナルブランド推進状況

は

（３）養殖漁業の拡大とその問題点は

（４）農業振興基本計画の策定と農業振興策は

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

11 ７

今江 猛

３月８日

（木）

１ ２９年度見込み決算について

２ ３０年度当初予算について

３ 串間市過疎地域自立促進計画について

４ 串間市公共施設等総合管理計画について

５ ２分の１成人式について

６ 全国体力テストについて

７ 診療・介護報酬同時改定について

８ 市民病院について

９ 新中学校の費用効果について（２８年度比較）

（１）人件費、水道光熱、修繕費など

10 中学校クラブについて

11 福島高校存続について

12 平成２９年度本城地区自治会の要望の進捗状況に

ついて

13 本城地区の排水・道路整備について

排水－上南（２か所）・下南・上千野（２か所）

道路－下平

14 台風２２号の復旧状況について

15 串間温泉いこいの里について（２月末の収支）

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・事務長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

12 ５

木代 誠一郎

３月８日

（木）

１ 市長の政治姿勢及び平成３０年度当初予算につい

て

２ 都井岬再開発について

３ 串間温泉いこいの里について

４ 福島高校支援について

５ 中学校跡地利活用について

６ 市民病院について

７ 東九州道早期整備について

８ 市外に住む住民票を移していない市民への対応に

ついて

市長

市長

市長

市長・教育長

市長・教育長

病院事業管理者

市長

選管委員長

13 ６

川﨑 千穂

３月９日

（金）

１ 市長の施政方針について

２ 医療・福祉行政について

３ 教育行政について

４ 消防、危機管理体制について

５ いこいの里について

６ 道の駅について

市長

市長

教育長

市長

市長

市長



14 15

児玉 征威

３月９日

（金）

１ 市長の政治姿勢について

２ 広がる貧困と生活保護について

３ 施政方針と新年度予算について

４ 県移行の国民健康保険について

５ 介護保険について

６ 中心市街地・道の駅について

７ 教育について

８ 日南串間広域不燃物処理組合について

市長

市長

市長・病院事業管理者

市長

市長

市長

市長・教育委員長

市長


